



とことんだより



ほろむい認定こども園とことん R2.11.30

発表会おわりました 園長 鶴岡 智美

コロナ禍の中、本番のこどもたちの姿はライブでお見せできませんでした。今回は動画配信を使うことにより、準備するこどもたちの様子や保育者の関わり方の一端を発信することができました。

たいようぐみのみんなはさすがでした。最初から比べたら一人ひとりの意欲や集中力がついたと思います。保護者のみなさんが目の前にいるのとは張り切り度は違いますが、それでもとてもこどもたちはがんばっていました。



カメラを貸してください！

小学校ではiPadが一人1台ずつの時代がやってきました。とことんでは、保育の中でこどもたちに説明するときや使用したり、動画を撮ってこどもたちのすてきな姿を振り返る機会に活躍しています。

デジカメは大人が使うものという、なんとなくの常識がありました。1台オフィスからこどもたちに貸し出してみました。

人を撮るときは「撮ってもいいですか」と聞くことが、相手に不快な思いをさせないことや借りたもの返すことなどをまなぶ機会になればとスタートしました。

今、カメラは・・・修理中です。

「失礼します！カメラは直った？」と毎日こどもたちはオフィスに聞きに来ます。

「次はもっと大切に使おう」「早く直してほしいな」「ちゃんと戻さなかったからだ」と思い思いの感情を抱きながら、この経験を次に生かす日々を過ごしているこどもたちです。

駐車場について

来年には3・4・5歳児専用の園庭工事を行うにあたり、今年度は途中工程のままでしっていました。お帰りの時間はやはり真っ暗で、こどもを連れての車の出入りは危険なため仮設照明をつけます。ご不便をおかけしていますが、もう少しお待ちください。

にじぐみ(1歳児)のおとなのはなし

最近、〇〇ちゃんがおままごとをしている中で「あーん」と先生に食べさせてくれました。(食事の時に、保護者の方や先生から「あーん」としてもらった経験から再現あそびを行っている。)

このあそびをまなびにつなげていくための保育者の役割は？

- ・具材を増やしてあげるとよりのしめるのではないかな。
- ・あかちゃんを出してあげたら、あかちゃんに「あーん」とするかも。そこからお世話あそびに発展して、赤ちゃんの着替えにも興味を持ったら、自らの着脱意欲につながるね。
- ・おままごとの近くにあかちゃんを出すことで、ごっこあそびに発展するかも。にじさんの小さい子ならまだまだ一人で集中してあそびたかったり、大人相手であそびたいよね。大きい子になってきたら、お友達のことも気になり出して違ったたのしみもみつけるかも。

こんなミーティングをしていました。一人ひとりのあそぶ姿や生活の様子を見ながら、先生たちは考えたり、悩んだりして、次のおもちゃを出し、こどもたちの成長を促しています。

ありがとうございました！

浅野さんからじゃがいもをいただきました。給食のじゃがベーコンやカレーなどでこどもたちに届き、おかわりするお友達もたくさん！おいしい食材をありがとうございました！

12月の行事予定

- 8日(火) 避難訓練(不審者対応)
- 11日(金) 交通安全指導(クラスごと)
- 14日(月) 身体発育測定(～18日)
- 18日(金) 避難訓練
- 25日(金) クリスマス会、2学期終業式(幼稚園部)
- 26日(土) 冬休み(～1月15日:幼稚園部)
- 29日(火) **特別保育②、弁当持参**
- 30日(水) 年末年始休み(～1月5日)

特別保育②…都合のつく方はお休みやお昼帰り、16:30までの保育。予定していたお泊まり保育、体育遊びは、新型コロナウイルス感染防止対策のため延期します。なお、英語であそびは中止します。